

Las declaraciones políticas de un candidato evangélico que comparte fórmula con el expresidente Sebastián Piñera politizan el acto religioso y obligan a los líderes evangélicos a disculparse.



Momento en el que la presidenta Bachelet abandona el templo evangélico, ante la mirada del expresidente Piñera

(SANTIAGO DE CHILE, 12/09/2017) Con el gesto adusto en el rostro, visiblemente molesta, la presidenta de Chile, **Michelle Bachelet**, abandonó la Catedral evangélica donde se celebraba el Te Deum evangélico antes de que finalizara el acto, mientras se entonaba el himno nacional.

Los hechos tuvieron lugar este domingo, durante la celebración del tradicional Te Deum de “acción de gracias” que organizan las iglesias evangélicas, tras las intervenciones de algunos pastores evangélicos que, sin nombrarla, reprocharon las políticas del gobierno de Bachelet en materia de aborto y matrimonio gay.

Uno de los momentos más tensos se vivió cuando **Eduardo Durán Salinas**, diácono y **candidato a diputado por “Chile Vamos” (partido Renovación Nacional que encabeza el expresidente Sebastián Piñera**

), [emplazó a Bachelet por estos proyectos y cuestionó que “movimientos minoritarios” hayan logrado instalar “una agenda que ni siquiera cuenta con el respaldo de la mayoría de la ciudadanía](#)

”.

Durán agregó que hay quienes **visitan sus templos diciendo que defienden sus valores y principios, pero que luego los tratan de intolerantes y promueven leyes que van en contra de lo que profesan los cristianos**

En la misma línea, se manifestó el presidente del Concilio de Iglesias Evangélicas de Valparaíso, **Dino Hormaechea**, quien **en una oración por la patria se refirió al aborto y sostuvo que miles de niños serían abortados**

